



Heim der Franziskanerinnen

Wien

Heim der Franziskanerinnen

Das neue Pflegewohnheim der Franziskanerinnen liegt an den Hängen des Lainzer Tiergartens mit Blick über die Stadt Wien. Es wurde Anfang 2020 eröffnet und bietet seinen Bewohnerinnen und Bewohnern seither hochwertigen Lebensraum mit einem großzügigen Freigelände. Der Freiraum gliedert sich in mehrere Gartenräume und Grünbereiche mit schattigen Höfen. Besonders die Wegführung ist an die Bedürfnisse der Bewohner angepasst: Im Demenzgarten wurde ein Weg als Endlosschleife angelegt, auf dem sich die Nutzerinnen und Nutzer nicht verlaufen können. Ein Großteil der 132 Wohneinheiten blickt auf den Garten, so können auch Bettlägerige am Freiraum teilhaben. Die abwechslungsreiche Gestaltung der Freiraumanlage gibt Anreize zur aktiven Nutzung. Eine wesentliche Intention des Wohnheimes ist es, die Lebenslust und Fröhlichkeit der Bewohnerinnen und Bewohner zu erhalten, das sollte sich auch in der Freiraumgestaltung widerspiegeln.

Das neue Pflegewohnheim wurde Anfang 2020 eröffnet und will seinen Bewohnerinnen und Bewohnern hochwertigen Lebensraum mit einem großzügigen Freigelände bieten. Der Freiraum gliedert sich in mehrere Gartenräume und Grünbereiche mit schattigen Höfen. Besonders die Wegführung ist an die Bedürfnisse der Bewohner angepasst: Im Demenzgarten wurde ein Weg als Endlosschleife angelegt, auf dem sich die Nutzerinnen und Nutzer nicht verlaufen können. Ein Großteil der 132 Wohneinheiten blickt auf den Garten, so können auch Bettlägerige am Freiraum teilhaben. Die abwechslungsreiche Gestaltung der Freiraumanlage gibt Anreize zur aktiven Nutzung. Eine wesentliche Intention des Wohnheimes ist es, die Lebenslust und Fröhlichkeit der Bewohnerinnen und Bewohner zu erhalten, das sollte sich auch in der Freiraumgestaltung widerspiegeln.

Anna Detzhofer, Sabine Dessovic, Matthias Zingerle, Robert Wiener, Christian Richter, Christian Brandner, Sonja Schwingesbauer, Julia Wölcher, Tanja Neumayer, Julia Lammers

Planungsbeginn

2019

Bauende

2019

Grundstücksfläche

5.050 m²

Baukosten

472.000,- EUR



Heim der Franziskanerinnen



© DnD